

Le chalutier coule définitivement dans le vieux-port de Bastia

L'histoire possède quelques aspects comiques et montre aussi l'impuissance des autorités dans certaines situations. Le 2 août, un chalutier coule dans le vieux-port de Bastia, sans toutefois toucher le fond. Environ 2 m³ d'hydrocarbures se déversent dans l'eau. Dans la journée, les services de la municipalité installent un premier barrage, suivi d'un deuxième pour éviter une plus grande pollution. "Après les opérations de renflouement et de dépollution les 7 et 8 août, ce navire a été tracté dans l'avant-port", explique le préfet de Haute-Corse, dans un communiqué transmis aux rédactions jeudi soir.

Mais un souci de taille est venu perturber la suite des manœuvres : "Le bateau U Pinese II devait être remorqué



Le chalutier U Pinese II avait sombré, le 2 août, une première fois dans le vieux-port de Bastia. / PHOTO JONATHAN MARI

vers un chantier pour réparation ou démolition mais il a coulé par cinq mètres de fond." Les faits se sont produits jeudi matin. De quoi rendre impossible tout enlèvement de l'embarcation.

Malgré cette déconvenue, le représentant de l'État sur le département écarte tout danger sur le plan écologique : "La dépollution ayant été complète lors des précédentes opérations, le risque pour la biodiversité est écarté. De même, son positionnement n'entraîne aucun danger pour la navigation."

En revanche, difficile d'affirmer qu'une nouvelle épave dans les eaux du vieux port n'aura aucun impact en termes de pollution...

A. G.